

➔ Video Nuevo de Matotumba "Yo Me Siento Bien Con Ella"

0

Publicado: mayo 1, 2012 en Uncategorized



Regresan los progenitores de la "Dañera" en la vanguardia musical y audiovisual. Dañera es un término muy empleado por los músicos para referirse a una mente llena de ideas de impacto nuevas que aparentan no tener lugar de procedencia, lo cual, a mi entender, describe a Matotumba en su totalidad. A la verdad, si quieres estar al tanto de lo nuevo, tienes que estar pendiente a estos seres humanos a los que les tiene 5 -3 la moda, porque ellos son los que te la dictan y te hacen un mapita si quieres. El taller de Matotumba se extiende mas allá de los 4 horizontes. Gobernando la inventiva y jugando peregrina en todas las fronteras.

Ahora, para cambiar mi lenguaje descriptivo tipo calle y poder hacer que mas personas entiendan, regreso a la lengua academica y les informo que este video presenta un tema de su nuevo disco titulado "Los Muertos de Siempre". Los Muertos de Siempre es un álbum de carácter electrónico y de experimentación musical compuesto por 13 temas y de aproximadamente 50 minutos de duración. Grabado en varias sesiones en el taller de arte de PPRSSS en Ponce y el estudio de Matotumba en Río Piedras desde marzo a octubre de 2011. Como Proceso de producción se utilizó un arsenal de instrumentos electrónicos entre estos sintetizadores, samplers, eterófonos, ipad y voces procesadas por efectos creando así piezas electrónicas, ambientales, atmosféricas, abstractas, otras acompañadas por poemas y en algunas, infiltrándose cuerdas o ritmos de percusión. Para descarga del disco pulse en el siguiente enlace <http://matotumba.bandcamp.com/album/los-muertos-de-siempre>

Matotumba es:

Jorge Martinez Picón: Synths, Grooves.

Milton Ramírez Malavé: Eterófonos, Noisebox y Circuit Bending.

PPRSSS es:

Robin Alicea (Shhh): Sampling y Voces.

José Vega: Efectos yAtmósfera

Artista Invitado:

Ariel Hernández (Similar): Guitarra Eléctrica

Aquí, Musica-pr.com, les deja, con mucho orgullo, su nuevo video " Yo Me Siento Bien con Ella". Que lo disfruten.



Nuevo video de Matotumba. Pietaje filmado en Barcelona, España para la pieza teatral Lágrimas de Oro por la compañía de teatro Vueltabajo Teatro basada en el cuento "Lágrimas de oro" de Alejandro Jodorowsky.

Un espacio sosegado, acompañado de telas, cuerpos, proyecciones y sombras es llevado al cotidiano caótico, ese en el que estamos acostumbrados a vivir. Un cuento narrado con sonidos horribles y sil...encios crueles, donde la realidad y los sueños se entremezclan.